

Auch in diesem Jahr begannen mit unserer Weihnachtsfeier im Bürgerhaus in Steinenbronn die dortigen Weihnachtsfeiern der Vereine. Rd. 1/3 unserer Mitglieder waren der Einladung zur Weihnachtsfeier gefolgt. In Anwesenheit der beiden Bürgermeister Habakuk (Steinenbronn) und Nathan (Waldenbuch) sowie mehrerer Mitglieder des VdK Kreisverbandes Böblingen eröffnete der OV-Vorsitzende Wolfgang Keppler den Nachmittag und gab das ansprechende Küchenbüfett frei. Die tollen Kuchen kamen wieder hervorragend an (allen unseren BäckerInnen ein herzliches Dankeschön).

In seiner kurzen Ansprache wies Herr BM Habakuk auf die wichtige soziale Funktion des VdK innerhalb der Gemeinden hin. Anschließend verlieh er der langjährigen stellvertretenden Vorsitzenden **Monika Künast** die **Goldene Verdienstnadel des VdK Deutschlands**. Auch Herr BM Nathan sprach die Bedeutung des VdK an und verwies auch auf dessen Gründungsgeschichte nach dem 2. Weltkrieg. Er bedankte sich ausdrücklich für die aktive Teilnahme des VdK am Volkstrauertag. **Birgit Wauri** und **Sven Wauri** verlieh er anschließend das **Silberne Treueabzeichen** für 10 Jahre Mitgliedschaft im VdK.

Wolfgang Kepler freute sich über die große Anzahl der Gäste. Er dankte in seiner Ansprache den Mitgliedern, die den Nachmittag vorbereitet hatten und ging auch auf die konkrete Unterstützung der Mitglieder durch Ehrenamtliche z.B. beim Ausfüllen von Formularen etc. ein. Weiter verwies er auf die sozialpolitischen Forderungen des Verbandes, die sich u.a. auf ausreichende soziale Sicherung und Reduzierung der Armut in unserem Land beziehen.

Jedes Jahr gibt es einen Höhepunkt des Nachmittages. Auch in diesem Jahr gelang uns dies wieder. Rince Cara, die Irish-Dance-Gruppe der Tanzsportabteilung des TSV Hildrizhausen begeisterte mit ihren schnellen, kraftvollen Tänzen, flinken Beinen und interessanten Choreographien die ZuschauerInnen. Die Mädchen und jungen Frauen tanzten sich mit ihren rhythmischen Tänzen und der irischen Musik in die Herzen der Anwesenden und erhielten tosenden Applaus für ihren Auftritt.

Während des Kaffes und zwischendurch untermalte unser Klavierspieler mit alten Weihnachtsliedern das Zusammensein und sorgte so für den Einstieg in die Weihnachtszeit. Kleine Anekdoten eines Mitglieds erheiterten auch den späteren Nachmittag, der mit einem Glas Wein oder Apfelsaft und kleinen Häppchen fortgesetzt wurde. Wie immer gab es auch genügend Zeit, miteinander ins Gespräch zu kommen, alte Freundschaften wieder aufzufrischen, neue Kontakte zu schließen. Mit dem gemeinsamen Singen von alten Weihnachtsliedern klang der schöne Nachmittag aus.